



Communiqué

Nomination du Professeur Martin Killias et de Mme Aurélie Favre, docteure en science politique au Comité d'éthique de la Police de Lausanne

La Municipalité de Lausanne a nommé le Professeur Martin Killias en qualité de président du Comité d'éthique de la Police de Lausanne. La place de secrétaire générale a été attribuée à Mme Aurélie Favre, docteure en science politique. Ils entreront en fonction au 1^{er} janvier 2021 et seront chargés d'examiner et de discuter des problématiques de dimension éthique pouvant se présenter au sein du Corps de Police de Lausanne. La Municipalité remercie le Professeur Guido Palazzo et M. Jean-Luc Gremaud, chef de la Police judiciaire, docteur en sciences forensiques pour le travail effectué dans ce cadre durant la législature écoulée.

A compter du 1^{er} janvier 2021 et jusqu'à la fin de la législature, le Comité d'éthique du Corps de Police de Lausanne sera présidé par le Professeur Martin Killias. Mme Aurélie Favre, actuelle cheffe des services généraux du Corps de Police, docteure en science politique, occupera également la charge de secrétaire générale. La première tâche du président et de la secrétaire générale sera d'examiner les différentes problématiques de dimension éthique ainsi que de réfléchir et proposer une articulation entre le comité éthique et celui de déontologie ainsi qu'à leur composition.

Ces nominations font suite au départ du président actuel, le Professeur Guido Palazzo, ainsi qu'à celui de M. Jean-Luc Gremaud, secrétaire général, ayant annoncé sa prochaine retraite. La Municipalité les remercie chaleureusement pour leur investissement au profit du Comité d'éthique.

Le Comité d'éthique, organe autonome mis à disposition du Corps de Police de Lausanne par la Municipalité, a pour mission d'examiner et de discuter les problématiques de dimension éthique qui peuvent se rencontrer au Corps de police. Il est composé de quatre membres externes au Corps de Police et de trois membres du Corps; sa conduite est assurée par son président et sa secrétaire générale.

La Municipalité de Lausanne

[Lien sur la page éthique de l'Internet police](#)

Lien CV Professeur Martin Killias :

http://www.krc.ch/krcwp/wp-content/uploads/2020/03/CV_MK_2020-06-03.pdf

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Pierre-Antoine Hildbrand, conseiller municipal, directeur de la sécurité et de l'économie, tél. +41 79 964 27 39**

Lausanne, le 18 décembre 2020